


Commentaire de BA709.FR

Cette réponse est assez semblable à celle faite en juillet 2021 au maire de Niort, et que nous avons déjà 
commentée.

Le commandement ne s'aventure cependant pas, cette fois-ci, à détailler les vertus supposées des PC-21 (qui
volent plus haut, plus loin...) ni à exposer une future extension des zones de travail : soit le commandement a
réalisé  le  peu  de  portée  pratique  de  son argumentaire,  soit  il  juge que  la  quantité  d'explications  doit  être
proportionnée à l'importance accordée à la communauté impactée.

Le commandement invoque l'utilisation de 13 000 km2 (en pratique, nos mesures sont plus proches de 11 000
km2 réellement utilisés). Cela peut impressionner, mais rappelons qu'un seul PC-21 balaie de manière sonore,
lors d'un exercice d'une demi-journée, quelques 8 000 km2 et que 10 avions évoluent en moyenne chaque jour
ouvrable.

Pour  ce  qui  concerne  l'emploi  des  zones  maritimes,  BA709.FR  publiera  prochainement  les  statistiques
d'utilisation des secteurs, montrant que cette utilisation reste tout à fait marginale.

Au final : « protection du territoire, merci de subir en silence »...
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